

El PSOE califica el año 2012 muy "nefasto para el municipio"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Miércoles, 2 de enero de 2013

Los socialistas consideran que el 2012 se convertirá en el año en el que Bernabé y el PP hipotecaron el futuro del municipio.

Mariano Oliver, Secretario General, realizó una valoración política del año 2012 en el que señaló *“que será recordado como el año en el que Bernabé y el PP hipotecaron el futuro del municipio con las privatizaciones en cascada llevadas a cabo como la guardería y la piscina municipal, la explotación de la Mina Agrupa Vicenta, así como la nueva concesión de los servicios de agua y alcantarillado, lo que está suponiendo que los vecinos paguen cada vez servicios más caros y que la tesorería del ayuntamiento se resienta en el futuro”*.

El PSOE de La Unión manifestó *“que el año 2012 ha sido el año de la gran estafa de Bernabé y Partido Popular con los unionenses, ya que, pese a no llevarlo en su programa y desmentirlo durante la pasada campaña electoral, están privatizando todos los servicios públicos, incrementando la presión fiscal sobre los ciudadanos y asfixiándolos económicamente”*.

El portavoz socialista, indicó que *“el 2012 pasará a la historia como el año en el que los ciudadanos del municipio empezaron a ser conscientes y pagar de sus bolsillos la pésima gestión económica de Bernabé y el PP durante sus años de gobierno, debido al despilfarro económico llevado a cabo y que los socialistas estábamos denunciando, despilfarro que Bernabé pudo tapar con inauguraciones de obras realizadas con fondos procedentes del Plan E y de otras heredadas del trabajo y gestión de la anterior Corporación Socialista. Esa nefasta gestión la empezamos a pagar todos los unionenses con un incremento desproporcionado de tasas y perdiendo servicios públicos”*.

Oliver añadió que *“el municipio cuenta con más de 3.200 desempleados, con una tasa de paro superior al 40%, dónde casi el 50% son jóvenes y dónde ha quedado demostrado que Bernabé y el PP son incapaces de diseñar un plan de actuación que genere expectativas de futuro a los ciudadanos del municipio, y dónde solo utiliza la Mesa de Empleo Local para hacerse la foto, pues este año la ha convocado una única vez”*.

El PSOE de la Unión indicó *“que el 2012 será recordado como el año dónde tuvo lugar la mayor contestación social en la historia del municipio desde la época del cese de la minería, en contra de las políticas de un equipo de gobierno, el de Bernabé y el PP, con más de 2.500 personas en la calle clamando contra por la privatización del servicio de agua y la escandalosa subida de tasas.”*

El Secretario General de los socialistas, manifestó que *“este año también será recordado por la incompetencia y el sectarismo de Bernabé y el PP, ya que los ciudadanos del municipio tendremos que pagar cerca de 130.000 euros en indemnizaciones por despidos ilegales de tres trabajadores de los Servicios Sociales y de una trabajadora de la Agencia de Desarrollo Local, convirtiendo a Bernabé en el primer alcalde del municipio condenado en sentencias judiciales*

El PSOE califica el año 2012 muy "nefasto para el municipio"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Miércoles, 2 de enero de 2013

por despidos ilegales., mientras mantiene a dos secretarías particulares, dos concejales liberados y ha subido el sueldo a todos los miembros de la corporación."

El PSOE de La Unión manifestó que el año 2012 ha sido *"un mal año para La Unión ya que a todo esto hay que sumarle los recortes del Gobierno Central del PP en Dependencia, pensiones, educación, sanidad, tasas judiciales, subida de tasas universitarias, disminución de becas, copago farmacéutico, supresión de la paga extra a los funcionarios y de la renta de emancipación, que han repercutido de manera muy negativa en el municipio."*